

Monseigneur Jean-Michel Girard, Administrateur apostolique ;
Monseigneur Jean Scarcella, Abbé territorial de Saint-Maurice ;
Les Chanoines de l'Abbaye ;

En union avec sa famille en Suisse, en France, au Pérou, aux États-Unis
et ses nombreux amis et amies dans le monde entier

vous font part du décès de leur cher confrère et parent

Monsieur le chanoine

Michel de Kergariou

de l'Abbaye de Saint-Maurice



né le 16 avril 1939 à Biarritz (F), profès à l'Abbaye le 24 novembre 1961 et ordonné prêtre le 5 septembre 1964. Il étudie la philosophie et la théologie à Rome et à Fribourg. En 1965 il est nommé professeur de philosophie au Collège de l'Abbaye et dès 1970 il anime le Foyer Jean XXIII. En 1973, il est missionnaire *Fidei donum* au Pérou. Durant dix ans, il sera un infatigable témoin du Christ auprès de ces populations très pauvres. Il rentre en Suisse en 1983 où il est nommé vicaire à Aigle. En 1988 il est chargé de tâches de formation et de planification pastorale pour le canton de Vaud et en 1994 il est nommé administrateur de la paroisse de Nyon. En 1998 il devient curé dans le secteur pastoral d'Aigle. Retraité dès 2015, il séjourne à Paris puis à Marseille et rentre à l'Abbaye en 2020.

Il est retourné à Dieu le 29 décembre 2023, au Foyer Saint-Jacques à Saint-Maurice.

Son corps repose à la crypte de la clinique Saint-Amé, à Saint-Maurice où les visites sont libres. Le lundi 1^{er} janvier 2024 à 17h45 il sera transféré à la Basilique. Une veillée de prière aura lieu ce même soir à 20h30.

La messe de sépulture sera célébrée en la Basilique de Saint-Maurice le mardi 2 janvier 2024 à 11h00.

La messe de trentième aura lieu le samedi 3 février à 11h00.

Dans l'espérance de la Résurrection, nous recommandons notre confrère à vos prières.

CH - 1890 Saint-Maurice, le 29 décembre 2023

